EL FUTURO DE ARAGÓN TRAS 40 AÑOS DE AUTOGOBIERNO



11:30 h. Recepción de asistentes.

12:00 h. Inauguración y apertura de las jornadas:

- D. Arturo Aliaga López, Vicepresidente del Gobierno de Aragón.
- D. Luis Estaún García, Director General de Desarrollo Estatutario y Programas Europeos.

12:15 h. - 13:45 h. Mesa coloquio. "Situación jurídica actual, retos y perspectivas de futuro de la realidad autonómica aragonesa", moderada por D. José Javier Rueda, Jefe de opinión del Heraldo de Aragón y profesor asociado de Derecho Constitucional de la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza:

- D. Fernando López Ramón, Catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad de Zaragoza y Presidente de la Asociación de Profesores de Derecho Administrativo de España.
- Dña. María del Carmen Bayod López, Catedrática de Derecho Civil de la Universidad de Zaragoza y miembro de la Comisión Aragonesa de Derecho Civil.
- D. Manuel Aragón Reyes, Catedrático de Derecho Constitucional de la Universidad Autónoma de Madrid y ex-magistrado del Tribunal Constitucional.
- Dña. Eva Sáenz Royo, Profesora titular de Derecho Constitucional de la Universidad de Zaragoza.

17:45 h. Recepción de asistentes.

18:00 h. – 19:30 h. Mesa coloquio. "El valor de Aragón: una visión caleidoscópica", moderada por Dña. Encarna Samitier, Directora del diario 20 Minutos:

- D. Sergio del Molino Molina, escritor y periodista español, ganador del premio Espasa de ensayo y de los premios Ojo Crítico y Tigre Juan, entre otros.
- D. Alberto Jiménez Schuhmacher, Investigador ARAID, Responsable del grupo de Oncología Molecular del Instituto de Investigación Sanitaria de Aragón. Hijo Predilecto de Zaragoza.
- D. César Bona, Licenciado en Filología Inglesa y
 Diplomado en Magisterio. Finalista del Global Teacher
 Prize (2014). Ganador del Premio Magister de Honor por la
 Plataforma de la Escuela Pública, del Premio Crearte del
 Ministerio de Cultura y de la Cruz José de Calasanz.
- Dña. Yolanda Gilaberte Calzada, presidenta de la Academia Española de Dermatología y Venereología, Jefa de Servicio de Dermatología en el Hospital Miguel Servet y destacada por la revista Forbes como una de las 100 mejores médicos de España.



